
CEC 24 avril 2024 
 

● Absentéisme des élèves  
 

Stéphanie Moreau, conseillère au Sommet, fait partie d'un comité provincial qui étudie les 
raisons d'absentéisme d'élèves en province et elle voudra les opinions du groupe pour rapporter 
à son comité.  Elle sera présente à la rencontre du CEC au mois de mai. 
 

● Révision du budget de surtaxe 
 

La direction a envoyé par courriel la mise à jour du budget pour révision par le CEC en avance de 
la dotation du personnel. 
 
Le budget s'agit de 67 000$. Pas plus de 80% doit être dépensé pour des ressources humaines et 
pas plus que 20% pour des ressources physiques.  
 
Ressources humaines (pas plus de 80%, soit 53 600$) 
 

● Assistante administrative - ajout de 5 heures par semaine-------5280,00$ 
● Enseignement de musique- 18% d'une tâche ---------------------12476,52$ 
● Direction adjointe- 35% d'une tâche-------------------------------- 33900,87$ 

 
                                          TOTAL----------------51657,39$ 
 
Ressources physiques  (pas plus de 20%, soit 13 400$) 
 

● Arts plastiques et musique---------------------------------------------6700,00$ 
● Ressources pédagogiques--------------------------------------------- 2800,00$ 
● Spectacles----------------------------------------------------------------1500,00$ 
● Sorties scolaires---------------------------------------------------------2400,00$ 

 
                                           TOTAL-----------------13 400$ 
 
Ceci laisserait un montant supplémentaire de 1942,61$ de la surtaxe qui est rapporté au budget 
pour l'année scolaire 2025-26. 
 
 
 



 
● Dotation du personnel 2024-25 

 
La direction a reçu la dotation et il y a deux rondes pour engager les enseignants manquants. La 
première ronde est pour les enseignant.e.s de la province qui veulent transférer et qui sont 
permanents. La deuxième ronde aura lieu la semaine prochaine., soit pendant la semaine du 29 
avril. 
 
Il y aura une 13e classe titulaire l'année prochaine à l’École du Grand-Portage. 
 
La classe supplémentaire est disponible, 2 classes titulaires et l'éducation physique. 
 
Un poste de 55% restera ensuite en appui de petits groupes en littératie et en mathématiques. 
Ce poste sera offert en dehors des deux premières rondes. 
 
Un poste de suppléant a aussi été offert à l'école. C'est une nouveauté quant à la dotation du 
personnel du CSAP. Cette personne sera disponible tous les jours pour remplacer et sinon sera 
disponible pour aider dans des classes avec les différents besoins d’élèves. 
 
La dotation des aides-enseignants n'a pas été faite et viendra plus tard à la mi-mai. 
 

● Opérations printemps/été 2024 
 

Une deuxième roulotte sera installée dehors à proximité de celle déjà en place. 
 
La classe extérieure sera construite bientôt près des balançoires. 
 
Une demande pour un nouveau système d'intercom a été faite, mais cela reste à confirmer. 
 

● Dossier chaleur 
 

Une thermopompe a été installée dans la bibliothèque et elle est déjà en fonction jour et nuit. 
Les portes de la bibliothèque seront ouvertes afin de laisser l’air frais circuler. 
 
 
 
 
 



Les fenêtres ont été teintées pour tenter de réduire la chaleur qui entre avec les rayons de soleil. 
 
Le concierge prendra les températures pour continuer de recueillir des données.  La ventilation 
sera en marche pendant la nuit au début de mai afin de tenter de l’air frais pour l’arrivée des 
élèves. 
 
 
 

● Grandir en français 2024-25 
 

La direction de l'école devient la direction de Grandir en français dès la prochaine rentrée scolaire 
(2024-2025). 
 
Les éducatrices deviendront des employés du CSAP. 
 
La garde scolaire restera sous la tutelle du Petit Voilier. 
 

● Autre(s) 
 
Christian a parlé de Computer for Schools pour peut-être permettre aux élèves d'utiliser des 
technologies désuètes provenant du gouvernement. 
 
La direction a parlé de la présence policière qui a eu lieu aujourd'hui à Sackville High School et 
Leslie Thomas. Dû à cela, la direction a pris la décision de garder les élèves à l'intérieur pour la 
journée de manière préventive. La direction a contacté la police pour vérifier tous les détails et 
assurer la sécurité préventive des élèves. Ceci n'était ni un lockdown ni un hold and secure.  Un 
suivi sera fait avec les classes de la 4e à la 6e le lendemain et un message sera envoyé aux familles. 
 
La prochaine rencontre du CEC aura lieu le 15 mai. 


